

PHILIPPE JORTAY DODÉCAUDAXIEUX

Un Audax Tournai en tête du classement

Le "Dodécaudax" (" dodeca " signifie douze) est une invention connue en France à l'usage des cyclos qui roulent, librement sur le parcours de leur choix, au moins une distance de 200 km, dans la journée, et cela chaque mois de l'année. Sans jamais discontinuer. Car les plus assidus poussent le " vice " à enchaîner les années. Ainsi l'Audax Philippe Jortay a-t-il déjà 8 " Dodécaudax " à son actif. En février 2024, il en sera à son 100^e mois successif avec un au moins un 200 km. Coup de chance pour lui, les cyclos français qui avaient commencé avant lui ont dû interrompre leur série à cause du covid et de l'interdiction de rouler en France. Pas lui, en Belgique. C'est ainsi que, petit titre de gloire, il figure en tête du classement ! *Voyons-le, en selfie à Coxyde, lors des six derniers mois de 2023.*



01 Juin 2023 Philippe s'arrête à l'horloge de Coxyde



02 Juillet 2023 parcours différent mais même lieu.



03 Août 2023 même sérieux pour le selfie du mois.



04 Sept 2023 toujours avec la même randonneuse.



05 Oct 2023 Parcours varié, toujours par Coxyde.



06) 1 Nov 2023 car toujours au début du mois ...